

Do 12.12.24

Uhrzeit: 18-19:30 Uhr

Raum wird bekannt

EINTRITT FREI

Hybridveranstaltung

Desaparición forzada en México

Análisis de las causas y testimonios de las víctimas

Uno de los objetivos de la serie **Puentes para el diálogo** es llevar a cabo encuentros virtuales con profesores y expertos del país invitado para fomentar el diálogo directo entre personas de diferentes países y con diferentes perspectivas del tema. En estos encuentros juegan un papel fundamental los estudiantes alemanes que realizan cursos de español en el Centro de Idiomas (Sprachenzentrum) de la Universidad de Münster

La desaparición forzada no es una reliquia de dictaduras militares del pasado. Todo lo contrario, cada año son desaparecidos en el mundo cientos de personas, muchos de ellos niños.



Mtenaespinoza, via Wikimedia Commons
<https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0>,

En el encuentro, intentaremos contestar juntos a preguntas como cuáles son las causas, quiénes son los responsables, por qué aumenta el número de menores desaparecidos, qué labor están llevando a cabo las madres de los desaparecidos, qué medidas se han tomado para luchar contra este delito o qué consecuencias tiene para las familias perder a un ser querido.

México es uno de los países de Hispanoamérica donde más personas son desaparecidas de forma forzada cada año. Según la ONPRENNA solo en 2023 desaparecieron 2140 menores de edad, 1296 de ellos niñas.

Muchos desaparecidos acaban en fosas comunes, otros no vuelven a aparecer nunca.



Nuestros invitados

Son muchas las asociaciones civiles mexicanas que dentro y fuera de México trabajan en la denuncia de los desaparecidos, la resolución jurídica de los casos y apoyando a las víctimas. Algunas de las más importantes fueron fundadas por las propias madres de los desaparecidos que salen a buscar a sus hijos arriesgando su salud física y su vida.



María Isabel Cruz Bernal de Sinaloa lleva desde 2017 buscando a su hijo. Fundó la asociación **Sabuesos Guerreras** y es una de las activistas más reconocidas de México, también una de las más amenazadas.

Tania Ramírez es la directora ejecutiva de la (REDIM) **Red por los Derechos de la Infancia en México**. Tania nos aportará su experiencia como hija de desaparecido y experta en temas de la infancia.



Sonia Torres es coordinadora del área Acompañamiento de Procesos de la asociación CADHAC (**Ciudadanos en Apoyo de los Derechos Humanos A.C.**) fundada hace más de 30 años en Nuevo León.

Víctor Carlos es director de la asociación **Estudios Ecuménicos**, una de las asociaciones más antiguas de México fundada en 1968.



Los estudiantes y docentes de los cursos

México, un país a descubrir

Introducción a la lectura de textos jurídicos

Diversidad hispana

Y todos ustedes

Les esperamos en el aula o por Zoom :

